

Notre-Dame de Grâce. Le salut solennel du T S. Sacrement termina cette belle fête après quoi Sa Grandeur descendit accompagné de tous ces Messieurs à la salle où les élèves du pensionnat lui firent une gracieuse réception. Après avoir béni les sœurs et leurs élèves, Mgr se retira, laissant tous les cœurs dans la joie, émus de reconnaissance envers Dieu et d'admiration envers ces âmes privilégiées qui se sont totalement offertes au Seigneur.

Le 16 janvier Sa Grandeur Mgr Moreau, évêque de St-Hyacinthe, a célébré le neuvième anniversaire de sa consécration épiscopale. A cette occasion Sa Grandeur a officié pontificalement à la cathédrale, ayant comme prêtre assistant M. J. A. Gravel et comme diacres d'honneur MM. les chanoines A O'Donnell et Chs St George.

De nombreux ecclésiastiques, des représentants des communautés religieuses de Saint-Hyacinthe et une grande foule de fidèles assistaient à cette cérémonie.

On lit dans le *Messenger de Sainte-Anne* :

“ LA FÊTE DE SAINT-JEAN.—C'est pour nous la fête du premier Pasteur du diocèse et celle du Chapitre. Dès la veille, Sa Grandeur recevait les hommages et les vœux du Chapitre, des membres du clergé et des communautés religieuses.

“ Le soir, il y a eu séance dramatique et musicale au Petit Séminaire. Les élèves ont joué avec succès le drame émouvant de l'*Expiation*. Le chant exercé par l'habile directeur M. de Dion, a été très goûté. L'opérette *La tour de Babel* a beaucoup égayé l'auditoire.

“ Le lendemain, Mgr a assisté paré à la grand-messe qui a été chantée par M. le vicaire-général. On remarquait au chœur MM. les chanoines Desjardins, Blanchet, Bilodeau, Saucier, Vézina, Langis et Audet, Mignor, Charles Guay, MM. J. Rioux, Guilmet, Béland, C. G. Fournier, Chouinard, Bo'duc, T. Bérubé, Brillant, Gagné, St-Laurent, Prémont, Soucy et Lavoie.

“ Les élèves du pensionnat des Sœurs de la Charité ont aussi fêté la Saint-Jean par une petite séance, pendant laquelle elles ont représenté la scène biblique de Judith sauvant Bétulie de la cruauté d'Holopherne.

“ Le *Messenger de Sainte-Anne* unit ses humbles hommages et ses vœux à ceux que Sa Grandeur a reçus le jour de sa fête patronale.”

BIBLIOGRAPHIE.

Nous venons de recevoir une petite brochure ayant pour titre : *Son Excellence Mgr Dom Henri Smeulders à Joliette* par M. l'abbé F. Baillargé. Elle rapporte les faits qui se sont produits lors de la réception du Commissaire apostolique à Joliette.

La brochure de M. Baillargé contient aussi les adresses présentées à Son Excellence, un discours sur l'éducation par M. C. Lacasse, que nous engageons tous nos lecteurs à lire, un bouquet philosophi-